

03 - Projektmanagement, Service
und Steuerungsunterstützung
Frau Schütte

Datum:
12.09.2022

Antrag

Beschließendes Gremium:
Ortsrat der Ortschaft Ochtmissen

Antrag "Bolzplatz Hotmannweg" (Antrag der Fraktion "Gemeinsam für Ochtmissen" im Ortsrat der Ortschaft Ochtmissen vom 30.08.2022, eingegangen am 02.09.2022)

Beratungsfolge:

Öffentl. Sitzungs- Gremium
Status datum

Ö 26.09.2022 Ortsrat der Ortschaft Ochtmissen

Sachverhalt:

s. Antrag "Bolzplatz Hotmannweg" der Fraktion "Gemeinsam für Ochtmissen" vom 30.08.2022

Beschlussvorschlag:

Anlagen:

Antrag „Bolzplatz Hotmannweg“

Beratungsergebnis:

| | Sitzung am | TOP | Ein- stimmig | Mit Stimmen-Mehrheit Ja / Nein / Enthaltun- gen | lt. Be- schluss- vorschlag | abweichende(r) Empf /Beschluss | Unterschr. des Proto- kollf. |
|---|---------------|-----|-----------------|--|----------------------------------|-----------------------------------|------------------------------------|
| 1 | | | | | | | |
| 2 | | | | | | | |
| 3 | | | | | | | |
| 4 | | | | | | | |

Beteiligte Bereiche / Fachbereiche:

30.08.2022

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister,

die Fraktion „Gemeinsam für Ochtmissen“ stellt zur nächsten Ortsratssitzung den folgenden Antrag:

Der Ortsrat möge beschließen: “Der Bolzplatz Hotmannweg wird bei gleichzeitiger Aufwertung dieses Platzes durch die Versetzung oder Neuinstallation eines zeitgemäßen Basketballkorbes und der bedarfsgerechten Gestaltung des Bodens ertüchtigt.”

Begründung:

Der Platz ist insgesamt in die Jahre gekommen. Die vorhandenen Tore und Ballfangzäune sind noch weitgehend ok. Auf einer Fläche von ca. 31x27 m wäre aus Sicht unserer Fraktion auch Platz eine neue Sportart zu installieren.

Aus unserer Sicht ist dieser Bolzplatz aus mehreren Gründen für eine Ertüchtigung gut geeignet: Die Angrenzung zur Loewe-Stiftung, die eine Art Ortskern darstellt. Die Nähe zum Kindergarten und zur Grundschule sowie die Nutzung der Anlage als Ortsmitte, Anlaufpunkt und auch bei Familienfesten oder anderen Aktivitäten, erfreut sich großer Beliebtheit. Je nach Platzeinteilung werden ebenfalls entsprechend für Pausen eine Sitzecke oder zwei, drei Bänke aufgestellt.

Die weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen aus Ochtmissen



Katharina von Komorski

01R

a) über Frau Stadtbaurätin Gundermann

b) über Herrn Stadtrat Moßmann

b) über Frau Oberbürgermeisterin Kalisch

Antrag der Fraktion „Gemeinsam für Ochtmissen“ vom 30.08.22, eingegangen am 02.09.2022, zur Sitzung des Orsrates Ochtmissen am 26.09.2022

„Der Bolzplatz Hotmannweg wird bei gleichzeitiger Aufwertung dieses Platzes durch die Versetzung oder Neuinstallation eines zeitgemäßen Basketballkorbes und der bedarfsgerechten Gestaltung des Bodens ertüchtigt“

Stellungnahme der Verwaltung

Die Verwaltung nimmt die Anregung gerne auf und wird prüfen, was dort an Umgestaltung möglich ist. Gerade die Neuinstallation eines Basketballkorbes wird aufgrund des entstehenden „Lärms“ vom Aufprellen des Balles häufig von Anwohnern kritisch gesehen.

Die Nutzung eines Basketballkorbes ohne befestigte Prellfläche wird wiederum von den Nutzenden bemängelt. Aus diesem Grund werden auch noch Alternativen geprüft.

Die Rückmeldung der Ergebnisse erfolgt an den Ortsrat Ochtmissen.

Fazit: die Anregungen für die Neu- bzw. Umgestaltung des Bolzplatzes Hotmannsweg werden aufgenommen und geprüft. Eine Rückmeldung erfolgt an den Ortsrat Ochtmissen.

Kosten für die Erarbeitung der Stellungnahme: 57,00 €

im Original gezeichnet

Constanze Keuter